



Le patriarche Cyrille a participé à la rencontre du président Vladimir Poutine avec les représentants des communautés religieuses de Russie



Service de communication du DREE, 26.10.2023. Le 25 octobre 2023, à la salle Catherine du palais du Kremlin, le président de la Fédération de Russie Vladimir Poutine a reçu les représentants des communautés religieuses de Russie. Le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a pris part à cette rencontre, rapporte le service de presse du patriarche.

L'Église orthodoxe russe était également représentée par le métropolite Grégoire de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou, et par V. Legoïda, président du Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias.

Étaient invités à la rencontre : le mufti Talgat Tadjouddine, président de la Direction spirituelle centrale des musulmans de Russie ; le mufti Ravil Gaïnoutdine, président de la Direction spirituelle des musulmans de la Fédération de Russie et président du Conseil des muftis de Russie ; le mufti Ismaïl Berdiev, président du Centre de coordination des musulmans du Caucase du Nord ; le lama Damba Aïoucheïev, chef du sangha bouddhiste traditionnelle de Russie ; le grand rabbin de Russie, Berl Lazar; Alexandre Boroda, président de la fédération des communautés juives de Russie; Ivan Soussaïkov, vice-président du Congrès des organisations et des associations religieuses juives en Russie; l'archevêque Ezras Nersissian, chef du diocèse de l'Église apostolique arménienne en Russie; le métropolite Corneille de Moscou et de toutes les Russies de l'Église orthodoxe des vieux-croyants; l'évêque de l'Union russe des chrétiens de foi évangélique (Pentecôtistes), Sergueï Riakhovsky.

Le président russe a remercié les représentants des communautés religieuses de leur soutien aux forces armées, aux militaires et aux membres de leurs familles, à tous ceux qui « luttent pour la Russie dans le cadre de l'opération militaire spéciale ».

Vladimir Poutine s'est arrêté aux événements qui se déroulent actuellement au Proche-Orient et en Terre Sainte, « sacrée pour les chrétiens, les musulmans et les juifs, pour les disciples des plus grandes religions traditionnelles. »

Le chef de l'État a remercié les participants à la rencontre de leur soutien à la concorde sociale, de leur travail de sensibilisation et du développement du dialogue interreligieux.

« Les représentants des confessions réalisent ensemble différents projets sociaux et caritatifs, je reviens à ce par quoi j'ai commencé, aident ceux qui participent à l'opération militaire spéciale et leurs proches. Nos religions traditionnelles apportent une contribution importante au renforcement des valeurs familiales, à l'éducation patriotique des jeunes et, bien sûr, au développement harmonieux des relations entre nations sur la base de la concorde et de la compréhension mutuelle entre gens de différentes ethnies, de différentes traditions et confessions religieuses », a dit V. Poutine.

Ensuite, le patriarche Cyrille s'est adressé au chef de l'État et à l'assemblée. Les autres participants sont également intervenus à leur tour. Le principal thème des interventions était l'aggravation brutale du conflit israélo-palestinien au Proche-Orient.